

# LES MIDIS DE L'EUROPE



avec l'appui de la Loterie romande  
et de la Ville de Neuchâtel

la Maison de l'Europe transjurassienne  
présente

## Chantal Tauxe Journaliste

« *La Suisse au cœur de la construction  
européenne* »

**Jeudi 15 mars, dès 12h00**  
**Au Musée d'art et d'histoire de**  
**Neuchâtel**  
Esplanade Léopold-Robert 1

Conférence et collation 10.- par personne, étudiants 5.-

[www.maisondeurope.ch](http://www.maisondeurope.ch)



La « Maison de l'Europe transjurassienne » a invité Madame Chantal Tauxe à nous présenter sa vision de « La Suisse au cœur de la construction européenne ».

Mme Tauxe est une journaliste émérite et engagée dont les connaissances sur la question européenne sont connues de tous. Après avoir été journaliste à « 24 Heures », puis Cheffe des rubriques suisse et économie à « Le Matin », puis Déléguée à la communication du Département des institutions et des relations extérieures du canton de Vaud, elle est devenue Cheffe de la rubrique suisse de L'Hebdo, puis responsable rédactionnelle du Forum des 100 et enfin rédactrice en chef adjointe de L'Hebdo.

Elle nous fera bénéficier de sa longue expérience.